

À PARTIR DU 16 SEPTEMBRE POUR CHACUN C'EST L'HEURE DU CHOIX !

Partout en France, depuis des mois, les actions se multiplient contre le projet dit de «nouveau réseau de proximité», démontrant son **rejet unanime par l'ensemble des agents.**

Malgré la propagande récurrente de la Direction pour obtenir l'adhésion des personnels, nous mesurons donc tous, les **conséquences dévastatrices** auxquelles aboutira inévitablement le plan Darmanin.

Aucune de nos missions, aucun d'entre nous, ne sera épargné par ce programme délirant, symbole d'une politique ultralibérale, qui remet en cause l'ensemble de nos droits et garanties et dont la seule logique est le **démantèlement**

L'heure est désormais au choix et le 16 septembre, chacun d'entre nous, qu'il soit syndiqué ou non, qu'il soit militant ou pas, qu'il exerce ses missions en Direction, en service de proximité ou en structure spécialisée, devra prendre sa responsabilité et se déterminer pour son avenir et celui du service public.

Seule une **mobilisation massive** et nationale d'ampleur, **inscrite dans la durée**, permettra d'obtenir le retrait de la géographie revisitée et la satisfaction de nos revendications.

**Le 16 septembre, il ne doit donc manquer personne.
Ensemble, nous pouvons faire reculer le gouvernement,
sauver nos missions, sauver nos emplois.**



**LUNDI 16 SEPTEMBRE
TOUS ET TOUTES
EN GRÈVE !
PUIS DANS LES AG**

de la DGFIP.

Armé du nouvel outil que constitue la loi de transformation de la fonction publique, ce projet s'inscrit dans celui, plus global, de **suppressions massives d'emplois** de fonctionnaires, d'**externalisation** de services et de **destruction de la fonction publique.**

Face à la gravité de cette situation, les syndicats FO, Solidaires, CGT, CFDT et CFTC de la DGFIP ont décidé, en intersyndicale d'appeler à une **journée nationale de grève le 16 septembre qui sera le point de départ d'une nouvelle mobilisation.**